

Parlamentaria escribió "Locura bajo llave", un thriller con intrigas

Camila Musante lanza novela de misterio: "Fue muy desafiante emocionalmente"

La historia trata sobre una adolescente reclusa en el ala psiquiátrica de un orfanato. "Me preparé para escribirla desde un aspecto más técnico y serio", dice.

PATRICIA REY

La diputada Camila Musante (independiente), además de ser abogada y legisladora, también es escritora, tal vez su faceta menos conocida. La representante del distrito 14 (Alhué, Buin, Calera de Tango, Curacaví, El Monte, Isla de Maipo, María Pinto, Melipilla, Padre Hurtado, Paine, Peñaflores, San Bernardo, San Pedro y Talagante) lanzó en 2018 la novela "Locura bajo llave", con la editorial española Manuscritos. Ahora, tras un proceso de edición y depuración del estilo, la novela será relanzada la última semana de julio con la editorial Universo de Letras, del Grupo Planeta, en una edición de papel, de más de 250 páginas.

"Fue muy desafiante emocionalmente. Es una historia que habla de injusticias, de conflictos de salud mental. Decidí aventurarme a construir una estructura de novela enfrentándome a mis propios miedos, temores, haciendo un viaje hacia el interior", relata la diputada.

¿Cómo inició este proceso?

"Desde muy pequeña me ha gustado la lectura y la escritura. Estudié Derecho, pero empecé a escribir algunos cuentos y a los 27 años me puse a escribir sobre una idea, cuando me di cuenta, llevaba más de 40 páginas, tenía en mis manos una historia y comencé a publicar por partes en la aplicación Wattpad, que utilizan mucho los jóvenes, y vi que tenía muy buena recepción".

¿Por qué publicó primero en España?

"Intenté publicarla en Chile, para que saliera en papel, pero no tuve buenos resulta-

La novela, de más de 250 páginas, será presentada a fines de julio en un evento especial.



dos. Entendí que yo no era muy conocida, no tenía estudios de literatura, así que empecé a explorar en el extranjero y en España, después de tocar muchas puertas, en 2018 la editorial Manuscritos en Madrid me publicó un primer tiraje de casi mil copias. Luego retomé la misión de volver a publicar, pero hacerlo en Chile".

Ahora se lanza en Chile...

"En mi afán de publicar en Chile, corté el contrato con esa editorial y en 2022 firmé con Universo de Letras, parte del Grupo Planeta, y comencé un segundo proceso de edición, muy distinto al primero, porque ya estaba más madura en términos literarios y personales. Es la misma historia, pero con una narración más madura. Se lanzará tam-

bién en España y Latinoamérica".

¿Cuál es el eje temático de "Locura bajo llave"?

"Cuenta la historia de Maia, una adolescente de 16 años que vive en un orfanato y su estancia toma un giro cuando la envían a la unidad psiquiátrica, aunque no tiene ningún tipo de trastorno, queda encerrada en un lugar que tiene más de un misterio. Ella está marcada por el suicidio de su mejor amiga y debe tomar una decisión de salir adelante o quedar atascada ahí, a riesgo de perderse a sí misma. Esta novela explora las concepciones que tenemos sobre la mente humana, las emociones, incluso sobre la locura. Es un thriller psicológico, con acción e intriga también".

¿En qué se inspiró para escribir esta historia?

"Esta es una novela de ficción, nunca he sufrido el suicidio de mi mejor amiga, pero sí lo he visto de muy cerca, me ha tocado acompañar procesos de personas que están en riesgo de suicidio y ver cómo eso afecta los entornos. Es un fenómeno muy común y a quienes lo experimentamos de cerca también nos cuesta superarlo. No soy psicóloga, pero sí me preparé para escribir esta novela desde un aspecto más técnico y serio; estudié el manual DMS-5, que es como la Biblia de la psicología y leí el libro "Psicofármacos que matan", sobre lo que ocurre cuando alguien se automedica y puede provocarse un trastorno que no tiene".